



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA

06 JUL 2023
RECIBIDO
DIRECCION DE PROCESOS PARLAMENTARIOS



**DIPUTADO MANUEL GUERRERO LUNA
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL
H. CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA
P R E S E N T E .-**

El suscrito **Diputado Román Cota Muñoz** en nombre propio y en Representación del Grupo Parlamentario Morena integrante de la Vigésima Cuarta Legislatura Constitucional del Poder Legislativo del Estado de Baja California, en ejercicio de las facultades legales que me corresponden con fundamento en los establecido en los artículos 27 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Baja California y 93 fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, me permito presentar ante esta Honorable Asamblea el siguiente: **POSICIONAMIENTO REFERENTE A LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN CONJUNTO CON LA ASOCIACIÓN CIVIL ESPACIO MIGRANTE EN NUESTRO ESTADO BAJA CALIFORNIA**, bajo las siguientes:

CONSIDERACIONES

Hoy me dirijo a todos ustedes con un profundo sentido de gratitud y compromiso. Quiero expresar mi más sincero agradecimiento por la dedicación incansable que ha demostrado la Asociación Civil de Espacio Migrante. Esta asociación ha sido un faro de esperanza y apoyo para innumerables personas que han buscado una vida mejor lejos de sus hogares.

Como diputado, es mi deber representar y velar por los intereses de todos los ciudadanos, sin importar su origen o estatus migratorio. La migración es un fenómeno complejo y multifacético que requiere de un enfoque integral y de la colaboración de diversos actores para lograr soluciones justas y humanitarias.

En ese sentido, la colaboración con la Asociación Civil de Espacio Migrante ha sido de gran apoyo para avanzar en la construcción de políticas inclusivas y respetuosas de los derechos de las personas en contexto de movilidad.

Gracias al trabajo en conjunto, hemos logrado avances significativos en materia migratoria. Se trabajó en la iniciativa de reforma a la Ley de Educación del Estado



con la finalidad de facilitar el acceso a la educación a las personas en contexto de movilidad, así como reforma a la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo con el propósito de establecer la constante capacitación de los servidores públicos del Estado en esta materia presentadas durante la sesión de pleno del H. Congreso del Estado el pasado día 22 de junio; así también, se realizó la instalación del Primer Parlamento Migrante impulsado por Espacio Migrante y cuya sesión de instalación se celebró en este Congreso del Estado el día 14 de abril del presente año.

Este primer parlamento migrante sesiona con interpretación simultánea y en cuatro idiomas distintos siendo el francés, kreyol, español e inglés, conformado por personas en contexto de movilidad provenientes de El Salvador, Colombia, Guatemala, Haití, Togo y Congo y los cuales convergen en nuestro de Estado Baja California. Asimismo, tenemos la intención de trabajar conjuntamente en la capacitación a servidores públicos en materia de derechos humanos de personas migrantes, así como leyes y políticas que promuevan la igualdad de oportunidades, el acceso a la educación, la atención médica y la integración social de los migrantes en nuestras comunidades.

Además, resulta importante reconocer la labor por parte de la Asociación por la sensibilización y educación para derribar estereotipos y prejuicios hacia la comunidad migrante. Han fomentado la empatía y la solidaridad en nuestra sociedad, recordándonos la importancia de tratar a todos los seres humanos con dignidad y respeto.

Quiero destacar que el trabajo realizado en conjunto con la Asociación Civil de Espacio Migrante no habría sido posible sin el apoyo y el compromiso de la Asociación. Agradezco a cada uno de ustedes por su disposición a trabajar juntos en beneficio de los migrantes.

Nuestra labor no ha concluido, y es necesario seguir avanzando en la protección de los derechos de las personas en contexto de movilidad y en la promoción de una migración segura y ordenada. Como sociedad, debemos seguir construyendo puentes en lugar de muros, y reconocer la contribución valiosa que los migrantes hacen a nuestras comunidades.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA

En mi papel como diputado, reitero el agradecimiento por la labor que se realizó en conjunto con la Asociación Civil de Espacio Migrante y por su valioso trabajo y compromiso para lograr una sociedad más inclusiva y justa para todos.

Continuaremos abogando por políticas que respeten los derechos humanos y promuevan la igualdad de oportunidades, sin importar el origen o estatus migratorio.

¡Muchas gracias a todos!

Dado en el Salón de Sesiones "Lic. Benito Juárez García" del Honorable Congreso del Estado, en la Ciudad de Mexicali, Baja California a la fecha de su presentación

ATENTAMENTE

Dip. Román Cota Muñoz